



COMUNICADO

Octubre 24, 2017

El FCA exige un Fiscal General sin vínculos con el poder

El jueves 19, en rueda de prensa, condenamos la poca sensibilidad del gobernador Juan Manuel Carreras López al enviar al Poder Legislativo, el pasado lunes 16, la terna para nombrar al Fiscal General del Estado, a pesar de que le hicimos un llamado en dos ocasiones para realizar previamente una consulta ciudadana. Hoy, apenas una semana después, ya cuenta con la aprobación de las comisiones unidas de Justicia y de Gobernación para ser votada este jueves en la sesión del Pleno, en actos que muestran una prisa injustificada, por tratarse de uno de los pilares de los que depende el buen funcionamiento del Sistema Estatal Anticorrupción.

Lo volvemos a señalar: Carreras López ha caído en la tentación de un nombramiento a modo para cubrirse las espaldas, igual que sus antecesores, con las consecuencias de corrupción que hoy padecemos. Además, reproduce las actitudes que en el ámbito federal distintas organizaciones de la sociedad civil combaten para evitar la llegada de un *fiscal-carnal*, por los efectos negativos para una verdadera lucha anticorrupción: nombrar a uno de sus allegados como Fiscal General elimina la independencia que se le pretende dar a la Fiscalía y, en consecuencia, convierte al Sistema Estatal Anticorrupción en una mera simulación.

Hacemos un llamado urgente para que Carreras López reconsidere la terna propuesta e insistimos en que no le pedimos declinar de su facultad, sino anteponer el interés general a los personales o de grupo. De continuar este proceso, el Frente Ciudadano Anticorrupción convocará a la ciudadanía a manifestar su rechazo ante el Congreso del Estado durante la sesión del próximo jueves. Resulta inaceptable la ruta que ha decidido Carreras López en un nombramiento tan trascendente, dado que se apunta como saboteador del surgimiento de un auténtico Sistema Estatal Anticorrupción.

Congruente con su postura de procurar exponer ante la ciudadanía los perfiles de quienes son potenciales funcionarios en cargos relevantes, el Frente Ciudadano Anticorrupción invita a Federico Garza Herrera, Verónica Jareda García, y Fernando López Díaz de León, para una entrevista que será transmitida en vivo a través de redes sociales, para que expongan, desde su punto de vista, los motivos que los convierten en un perfil idóneo para responder a las expectativas que –de cara al Sistema Estatal Anticorrupción– se proyectan para la población. Estaremos instalados a partir de las 9 de la mañana y hasta la una de la tarde de este miércoles 25 de octubre, en el Restaurante Casablanca, ubicado en Venustiano Carranza 1325, Tequisquiapan. Dentro de ese horario, esperaremos a los integrantes de la terna para realizar este ejercicio ciudadano.